Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2012

<u>Arbeitsgruppen</u>	OeV Gruppe Freiamt (siehe sep. Jahresbericht)	Replas oberes Freiamt unteres Bünztal Mutschellen-Reusstal-Kelleramt
	Pflegegesetz	Projektorganisation/Juli-November 12 Fragebogen
	Agglomerationsprogramm 2. Generation	Januar/Sitzungen/Stellungnahme
Mitwirkung in Gremien	- Plattform Aargau – Zürich (PAZ) - Zürcher Planungsgruppe Limmattal	Grenzüberschreitende Koordination und Aufgaben
Vernehmlassungen Anhörungen Stellungnahmen	Ergänzung des Richtplankapitels E "Windkraftanlagen"	Mai 12 GL, Prüfung und Stellungnahme an Kanton Aargau
	Bremgarter-Dietikon-Bahn Grosskredit für die Infrastrukturfinanzierung	September 12 GL, Prüfung und Stellungnahme Kanton Aargau

Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2012

Koordination Raum- entwicklung	Regionale Aushubdeponie gemeinsame Arbeitsgruppe der drei Replas	Replas Rohrdorferberg-Reusstal unteres Bünztal Mutschellen-Reusstal-Kelleramt
Regionale Abstimmung	Ortsplanungen/Infos/Koordination	Januar – Dezember 12 Sitzungen mit Berikon, Rudolfstetten- Friedlisberg, Zufikon und Widen
Kantonales Projekt	Standortförderung/Regionalmanagement	Januar - Dezember 12 Projekt, Diskussionen, (auch mit "Erlebnis Freiamt")
Repla Projekt	Seminar "Standortentwicklung"	März – Oktober 12 GL, Vorbereitung und Durchführung eines Se- minars vom 25.10.12
	Aenderungen der Satzungen	Januar – Oktober 12 GL, Vorbereitung und Diskussionen, Erarbeitung der Vorlage. Beschluss Vorstand. Beschluss der Gemeindeversammlungen.

Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Jahresbericht 2012

- Es wurden 4 Vorstandssitzungen durchgeführt
- Es haben 8 Sitzungen der Geschäftsleitung stattgefunden
- Verschiedene weitere Sitzungen, z.B. Finanzverwaltung Bellikon, Finanzkommission, Kanton usw.

Das Jahr 2012 war vor allem geprägt mit der Erarbeitung der neuen Satzungen und der Festigung der Organisationsstruktur innerhalb der Repla. Da die Gemeinde Bellikon die Rechnungsführung per 31.12.12 abgegeben hat, mussten wir die neue Rechnungsführung mit Roger Stutz, Leiter Finanzen, in Widen per 1.1.13 neu installieren. An dieser Stelle möchte ich im Namen aller, der Gemeinde Bellikon für die Rechnungsführung in den vergangenen Jahren herzlich danken. Auch im vergangenen Jahr haben sich die Mitglieder der Geschäftsleitung in vielen Stunden mit vielzähligen und vielfältigen Themen und Geschäften auseinandergesetzt. Das konstruktive Miteinander und die gute Stimmung an den Vorstandssitzungen hat sich auch immer in den Sitzungen der Geschäftsleitung fortgesetzt.

Gerne möchte ich an dieser Stelle mich bei allen herzlich bedanken, die im Jahr 2012 zu diesem Ergebnis beigetragen haben. Einen speziell herzlichen Dank gebührt den Mitgliedern der Geschäftsleitung, dem Regionalplaner Beat Suter und unserer Sekretärin Angi Cocco. Ganz herzlich bedanken möchte ich mich aber auch bei Dr. Heiner Speck, Kreisplaner, der uns auch immer kompetent unterstützt hat.

Regionalplanungsverband Mutschellen-Reusstal-Kelleramt Vreni Meuwly, Präsidentin

8967 Widen, im Januar 2013